

中京中だよい

学校通信 No. 1 通巻177号
令和3年4月28日

日	曜	5月の行事予定	給食
1	土		
2	日		
3	月	憲法記念日	
4	火	みどりの日	
5	水	こどもの日	
6	木		○
7	金	避難訓練 学級写真申込	○
8	土		
9	日		
10	月	テスト前学習会	○
11	火	テスト前学習会	○
12	水	テスト前学習会	○
13	木	第1回定期テスト①	×
14	金	第1回定期テスト② 部活再登校14:30	×
15	土		
16	日		
17	月	3年確認プログラム	○
18	火	耳鼻科検診13:45	○
19	水		○
20	木	代・専②	○
21	金	6限修学旅行事前指導	○
22	土		
23	日	修学旅行1日目	
24	月	修学旅行2日目	○ 3年×
25	火	修学旅行3日目	○ 3年×
26	水	3年代休日	○ 3年×
27	木	3年全国学力状況調査	○
28	金	教育相談①	○
29	土		
30	日		
31	月	教育相談②	○

5月預かり金振替は、10日（月）と25日（火）です

1年 5,000円 2年 5,000円 3年 5,000円

1組 5,000円（1年のみ260円）

新年度にあたって

新年度が始まって、約1か月が過ぎ、新緑がまぶしいさわやかな季節となりました。

このたび4月1日付けで着任いたしました高田 幸信と申します。どうぞよろしくお願ひいたします。中京中学校は教育目標である「豊かな心をもち、自ら学び、地域社会に貢献する生徒を育む」の実現に向け、教職員一同、努力して参ります。地域、保護者の皆様にも、今後とも、中京中学校の教育活動により一層のご支援、ご協力をいただきますよう、よろしくお願ひいたします。

校長 高田 幸信

<学校教育目標>

『豊かな心をもち、自ら学び、地域社会に貢献する生徒を育む』

* 豊かな心をもつ生徒を育てます。

一人ひとりの生徒の可能性を最大限に開花させ、心身ともにたくましく、大切な自分を確認しつつ、人のために生きられる自分へと成長することを支援します。

* 自ら学ぶ生徒を育てます。

生徒一人ひとりを徹底的に大切にする教育をもとに、個に応じた指導を行い、生徒一人ひとりが生きる力を育み、自ら問題を解決する力を培うことができるよう支援します。

* 地域社会に貢献する生徒を育てます。

社会に対する責任を人として自覚し、地域をはじめ社会に主体的に寄与する力をつけられるよう支援していきます。

「就学援助」及び「総合育成支援教育就学奨励費」制度

のお知らせ

京都市では、お子さんが市立小・中学校へ就学するにあたり、経済的な理由によりお困りの保護者に対し、学用品費や給食費などを援助する就学援助制度を設けています。

なお、市立小学校卒業時に就学援助の認定を受けていた場合、新規の申込は不要です。継続の案内は別途お知らせします。

※新型コロナウィルス感染症の影響により家計が急変する等、経済的な理由でお困りの場合は、収入状況の悪化がわかるものをご提出いただくこと等により認定できる場合がある臨時措置を設けています。まずは、学校にご相談ください。

また、育成学級に在籍しているお子さんご家庭や、普通学級に在籍し、総合支援学校に通う程度の障害があるお子さんご家庭に対し、学用品費等の一部を補助する総合育成支援教育就学奨励費制度も設けています。

申込みの手続き（新規を含む）やご相談・ご質問がある方は学校までお申し出ください。

新年度 始動4月！！

『着任式・始業式4月6日(火)』

新年度が始まりました。今年度も昨年度同様に放送による新しいクラスの発表と、先生の紹介と、新しい担任の先生の紹介がありました。これから新しい1年が始まります。新しい仲間とともに、励まし合い、支え合い、なによりも楽しい学級をつくっていきましょう。



新着任の先生方の紹介

高田 幸信（校長）
柴田 貴子（国語）
乾 由紀（理科）
戸田 誠二（育成）
山口 裕司（スクールカウンセラー）

『入学式4月7日(水)』

66名の新入生の仲間入りです。左の写真はクラス発表の様子、中央は新入生代表が宣誓をしているところです。右の写真は、1年学年担当の教職員を紹介している様子です。中京中学校も3学年そろってのスタートになります。



『部活動紹介 & 新入生歓迎会』

4月9日（金）には部活動紹介が行われ、今年度はビデオでの部活紹介と各部活動の代表2名が1年生の教室に行き、各部活動が工夫を凝らしてアピールしました。また12日（月）には新入生歓迎会が行われました。今年度は1年生のみが体育館に入り、2、3年生のビデオによる歌のプレゼント、執行委員による委員会の説明、記念品の贈呈がありました。最後に2、3年生が中庭に花道を作りました。



部活動紹介



2,3年生の出し物



執行委員



2,3年による花道



『インプレッションタイム発表会4月21日(水)6限』

インプレッションタイムは年2回実施します。教室で、みんなが同じテーマで作文を書きました。今回のテーマは「新学期を迎えて～新学年！わたしが描くステップアップ大作戦」です。希望、勇気、強い意志といったことをねらいとし、自分自身を見つめ直しました。この日は、その作文の中から、各クラス代表1名の発表が行われました。期待とともに勉強や、部活、受験に対しての不安もある中、これから的生活への目標や強い思いが感じ取れました。

Zoomによる認証式を行いました。生徒会長から各委員会の代表者に、認証状が手渡されました。その後代表生徒によって、決意表明が読みされました。その後、各クラスで新委員のみんなが認証されました。活発な生徒会活動を期待します。

